



A vueltas con una vieja cuestión [la adhesión de la CE- UE al CEDH tras la Carta de Derechos Fundamentales de la UE /

Sanz Caballero, Susana

Analítica

<https://rebiunoda.pro.baratznet.cloud:28443/OpacDiscovery/public/catalog/detail/b2FpOmNlbgVlcmF0aW9uOmVzLmJhemF0ei5yZW4vNDE4MzY5OA>

Título: A vueltas con una vieja cuestión [Recurso electrónico] la adhesión de la CE-UE al CEDH tras la Carta de Derechos Fundamentales de la UE Susana Sanz Caballero

Descripción física: 12 p.

Nota general: En : Boletín Europeo de la Universidad de La Rioja. Logroño (La Rioja) : Universidad de La Rioja, Centro de Documentación Europea. N. 11, Suplemento (abril 2003), pp. 69-80. ISSN 1138-2457 Nota de Fondos: Este artículo se encuentra embargado en el CEU Repositorio Institucional La publicación original está disponible en: <http://www.publicaciones.unirioja.es/revistas/beur> Publicado inicialmente en Boletín Europeo de la Universidad de La Rioja en n. 11 (abril 2003), publicado por la Universidad de La Rioja (España)

Materia Entidad: Unión Europea. Carta de los Derechos Fundamentales de la UE European Union. European Convention on Human Rights Unión Europea. Convenio Europeo de Derechos Humanos European Union. Charter of fundamental rights of the European Union

Materia: Human rights- European Union countries Derechos humanos- Países de la Unión Europea European Union law Derecho comunitario

Baratz Innovación Documental

- Gran Vía, 59 28013 Madrid
- (+34) 91 456 03 60
- informa@baratz.es